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　先週の例会から 1 週間。少しづつ
体がもどるような気がします。歩く
のも人の波に乗れるようになりまし
た。酒もタバコもやめたのが続いて
います。
　すごいと思います。
　また、今女房が料理を作るときに
塩分を制限してくれています。する
と血圧がみるみるうちに下がって今
は上が 110 ～ 120　下が 70 ～ 75 で
おちついています。みなさん塩分の
取り過ぎには注意してください。
　来週は 10 分区の情報件研究会で
す。ガバナー補佐が出ているクラブ
がホストということで、うちがホス
トをつとめます。研修テーマは「私
たちは、何故週一度ロータリーに集
うのか」です。

　私たちは RC に入会し、毎週金曜
日が決められた例会日だから、なん
となく義務感で来るだけではないと
思います。やはり何かなければ来な
いと思います。
　来週はその辺のことを話し合って
頂きたいと思います。

通常例会

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

例会日／金曜日　12：30～13：30
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

会 長：中村 佳弘　　幹 事：森市 直樹
第1686回　例会（2010.10.1）
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森 市 直 樹　幹事
幹事報告

1. ガバナー月信 (12月号 ) への寄稿の依頼
　　（提出期限10/27）
　　12月の家族月間に合せ、クラブで行った家族や
　　親睦に関する活動の紹介

2. 例会変更・休会のお知らせ
　　我孫子RC：10/5( 火 ) は 10/8( 金 ) の
　　「第10分区合同例会及びR情報研究会」
 に振替の為、休会
 松戸西RC：10/13( 水 ) は 10/15( 金 )
 「第 12分区合同例会及びR情報研究会」に
 振替の為、休会

中 村 佳 弘　会長
会長挨拶

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 会長挨拶　中村 佳弘 会長

1. 幹事報告　森市 直樹 幹事

1. 卓　　話　柳 　　肇 会員

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長
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BOXありがとう！

出席報告

今日のお料理

会員数　

欠席者　

河西、勝田、ゲイビ、小林
染谷、髙田、日暮（誠）
富士川、松本、渡邉（雅）

出席率　

54名

10名

81.48％
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　皆さん　こんにちは、職業奉仕委員会の柳です。
　今日の卓話は、ロータリーにおける職業奉仕
についてと、私の職業、それと来月の11月27日
（土）、28日（日）に予定しています、信州職場見学
と親睦１泊２日旅行のお話を中心にしていきた
いと思いますが、よろしくお付き合い下さい。
　すみませんが、昨晩仕事を終えて、お酒も飲
まず家に着いて原稿をチェックしてみたら、意
外と時間的に短いんじゃないかと思ったので、
少し私の自己紹介から始めたいと思います。
　出身は、柏市の東口、河西会員の柏レイソル日
立サッカー場の近く、永楽台が今でも実家です。
中学校は柏第四中学校、小澤会員、柏市長の秋
山名誉会員、プロ野球ロッテマリーンズの小宮
山 悟選手の出身中学で、隣の柏第二中学校出
身の（中村会長、森市幹事、秋元会員の中学校）
とならんで名門？中学です。
　小学２年生までは、泣き虫な子供でした。長
男でありながら、友達とのケンカを次男に助け
てもらったりしてました。足も遅く、どんくさ
い子供でした。
　小学３年の時に、現千葉県知事の森田健作氏
のドラマ、たしか「俺は男だ」（の再放送）を見て
影響をうけ、剣道を習い始めました。でも、まだ
まだ他の男子には負けていた記憶があります。
　４年生頃だったと思いますが、駆け足もクラ
スで２番位になり、小学生なりに少しは安心し
たものでした。中学でも剣道部に入りました。
　柏市というのは、その頃から剣道が盛んで、私
の一つ下の学年の柏中学校が、団体戦で全国で
確か、女子が一位、男子が二位という位に強かっ
た時代でした。今でも柏の逆井中学は全国レベ
ルと聞いています。
　中学３年だったと思いますが、柏市民剣道大
会個人戦で、まぐれで３位になり、調子付いて、
専修大学松戸高校でも剣道部に入部しました。
結構、というよりは、先生、先輩方が厳しく、い
つもさぼる事を色々と考えていましたが、なん
とかレギュラーになり、また、高校でいう引退
前に、団体戦で千葉県大会３位入賞という結果
をおさめる事が出来ました。
　でも、その後進学について考えました。（その
頃、数学、英語が本当にダメでして）剣道部の顧
問の先生からは、“剣道を四年間やるのなら大
学に推選する”と言っていただいたのですが、
当時は遊びたい盛り、先輩、後輩の関係で四年
間を無駄にしたくない、を理由に丁寧にお断り
しました。本音を言うと、もう剣道はいいや，く
さい，その頃は練習中は水が飲めない，それと
濡れた胴着が乾かない，坊主頭→パンチパー
マ，サーファーブーム。早く自分の車を買いた
い、今と違って免許をとって自分の車を買う→
女の子をナンパ。
　でも、顧問の先生、先輩、同級生、後輩とはいま
だ、ＯＢ会、ＢＢＱ大会等のつながりで、幹事を
やらせていただいております。…と、ここまで昨
晩書き足しました。この時点で焼酎４杯いって
ました。
　私の職業は、「炭火焼居酒屋八っちゃん」を経
営しております。柏の西口旭通りと、東口のサ
ンサン通り、我孫子の北口と、天王台の南口の

柳　肇　職業奉仕委員長

卓話

写真ありがとう！
増谷　榎本 会員

誕生日おめでとう！
岡田　金子　水野　東海林 会員

結婚記念日おめでとう！
増谷　吉野　小澤 会員

パートナー誕生日おめでとう！
中村 会長 　
飯合　宇田川　榎本　小澤 会員

卓話よろしくお願いします！
柳　会員

４店舗です。私が柏西ロータリークラブに入っ
て、早や３年目になりました。
　入会のきっかけと言えば、嶋田会員、香島会
員、神林会員という、いかにも酒好きの御三家
の方が毎週金曜日に来店されていて、商売柄お
話をしたのがきっかけでした。
　入会した頃は、皆さんが非常に恐く思えたの
が第一印象でしたが、色々な行事に参加しなが
ら、お顔と名前を覚えながら交流していただ
き、なんとか３年が過ぎました。
　その間に、第一印象とは違う、柏西ロータリー
ならではの、さりげない優しさを感じました。
　今回も、職業奉仕についてとのお話というこ
とで、森市幹事にご心配いただき、色々と資料
等の差し入れをいただきました。また、西光院
の榊会員の所で、美味しい竹の子を御馳走に
なったり、日暮会員の畑で楽しい芋ほりをした
思い出があります。昨年の我孫子店の開店時に
は、色々な方に御協力していただき、感謝して
おります。
　本題になります、来月11月27日（土）、28日
（日）の職場見学についての予定ですが、今回は
長野方面となりましたので、長野県について少
し調べてみました。海に面していない内陸県
で、面積は全国第４位ですが、盆地、山が多いた
め、人が住める面積では、千葉県と大差はない
そうです。
　産業では、かつては時計、光学機器等の精密
機器が主体でしたが、1980年代以降は情報通信
機械器具、電子部品等に変化をしたそうです。
また、日本酒やワイン、味噌の醸造が盛んであ
るとの事なので、今回の職場見学に選んだ理由
です。
　では、お手元の資料をご参照の上、行程を説
明させていただきたいと思います。
　11月27日（土）　朝７：00に柏駅をバスで出
発。首都高速、中央高速、長野自動車道を通り、
第一に「松本城」に到着します。松本城は、現在
は天守群などの建物が現存し、城跡は国の史跡
に指定されています。安土桃山時代後期から江
戸時代にかけて建造され、国宝に指定されてい
ます。
　松本城を見学後、「信州そば歳　長野」という
お店で少し遅い昼食となります。信州そばが美
味しい理由は、空気が澄み、寒暖の差が大きく、
そばの栽培に好条件の風土です。またそばの味
を引き締める水が豊富だからです。
　昼食後は「善光寺」を見学します。善光寺は戦
国時代　善光寺平は武田信玄と上杉謙信の争
いの舞台となり、寺は荒廃しました。この後、善
光寺は寺地を地方に流転することになり、本尊
は織田信長により岐阜、豊臣秀吉により京都、
更に徳川家康によって尾張へ移されるなどし
ましたが、1598年（慶長３年）秀吉の死の前日に
信濃へ帰されたという歴史があるそうです。
　そして、善光寺をあとにして次に向かうの
は、「松代象山地下壕」という、第２次世界大戦
末期に本土決戦に備えて、大本営や政府中核を
松代に移すという計画のもとに掘られた大地
下壕です。秘密に工事が開始されたのが昭和
19年。当時にして約２億円の費用をかけて総
延長は６㎞にもおよぶそうです。
　次に、「宮坂酒蔵店」という、日本酒の“真澄”
で知られる上諏訪の蔵元です。この蔵には、
「セラ・マスミ」という売店があり、試飲は週替
わりで用意されているそうです。300円でグラ

スを購入して、ご自由にどうぞ、というスタイ
ルみたいですので、日本酒好きの人にはたま
らない売店です。そして、「千曲館」というホテ
ルに宿泊をして、温泉につかり、夜の宴会で１
日目を終わります。
　２日目、「新田醸造」で信州みその試食見学
をします。最近のおすすめは、お味噌ももちろ
んですが、「ミソ ソフトクリーム」だそうです。
それから、上信越自動車道を通り、「白糸の滝」
を観光後、「軽井沢プリンス」で昼食。近場の「信州
ハム　軽井沢工房」を見学します。その後、「軽井
沢プリンスショッピングプラザ」というアウト
レットで買い物をして、帰路に着く、という行程
を予定しています。
　最後になりますが今回の旅行は、職業奉仕、親
睦活動、プログラム委員会の皆様と一致団結し
て、この企画を成功させますので、会員の皆様に
おかれましては、是非ご参加いただける様にお願
い申し上げます。以上をもって卓話を終わりま
す。大変ありがとうございました。
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柏西ロータリークラブ　2010～2011 年度　理事会議事録　

2010 年　10 月　1 日　13 時 40 分

森  市  直  樹幹　事
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次回の例会は10月15日（金）です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

2011-12 年度の地区委員推薦の依頼について


